

Prieuré Saint Martin de Scry

Lundi 23 avril 2018 à 20 H

CONFERENCE - DEBAT

La troisième d'un cycle de conférences
sur les différentes confessions du Christianisme

En présence de Monsieur Edmond Blattchen

« *L'Église catholique et la catholicité des Églises* »

Avec Monseigneur Jean-Pierre Delville,
Evêque du Diocèse de Liège, Eglise Catholique Romaine.



Selon la confession de foi rédigée au Concile de Nicée en 325, nous croyons que l'Église est « une, sainte, catholique et apostolique ». Pourquoi le mot « catholique » est-il attribué de préférence *aujourd'hui* à l'Église romaine ? Et quel sens a-t-il pour toutes les Églises ?

Autant de questions qui seront abordées par Monseigneur Jean-Pierre Delville et sur lesquelles nous pourrons échanger ensemble.

Invitation cordiale à tous